

兩廣の形勢

兩廣の形勢は混沌として定まらず電して速かに桂林を進攻すべしと命ぜしも朱は承認せず陸は遂に攻撃せり激戦の後朱部軍は傷死せる者一千餘、二十五日何才傑は黃鴻の援助を得柳州を襲撃せり沈部軍李易標は昭平より朱沈兩軍聯合は前標十六日尙激烈に混戦中なりと、林俊廷は二十五日打電して曰く沈より陸福祥、韓彩鳳の敵を受けて二十六日尙激烈に混戦中なりと、

廣東に在る舊張開魯部下雲南の軍首楊希閔與興亮と協議の爲め來廣せし者劉震寰は語りて曰く陳炯明は差當り福建方面は消極的防備に留め許崇智軍の南下に先立ち軍隊を西部方面に集中廣西に於ける反対派を出來得る限り切崩さんが爲め同方面に對し積極的行動を計るに決せり目下梧州に集中された廣東軍は一萬有餘に上り同軍は楊希閔、蔣興亮の雲南軍と提携して不日行動を開始すべし楊希閔等の希望は廣西に地歩を得て雲南に歸らんとするに在り修械德が云々

廣東と福建問題に至りては陳炯明は陳覺民を油頭に遣はして李厚基を率いて雲南歸還を焦り居るは事實なるも楊希閔等舊雲南軍の阻止する處となり目下の處問題とならざるべく沈鴻英は再三に對し提携せん事を求めるも余は之に應ずる意思なし沈の兵力は八千と稱せらるゝ各地に分散され居るを以て恐るは甚だ振はず陸は最近屢々使節を派出し余に妥協を求めて來れり云々

然るに二十八日の電報に據れば陸軍は潰散し何才傑は雒容縣に逃亡し現に沈軍の軍票消滅せり陸榮廷、林俊廷は此の勝報を聞きて劉日皇に打

拂込資本金百二十五萬圓
資本金五百萬圓
本店北北京
上海浦路第一〇九號
電北二九五二
大東銀行支店
中日合辦
大東銀
行

變して魯に至れる等しく、此上一
べきなりと云へり

制急を説く

△米公使の演説▽

十一月二十四日正午濟南旅途中に在り

門に遭はして敵致空と接洽せしむる

ことにしては陳炯明

は米公使由來吳佩孚に

も喜びしく感ずるは、山東問題が解

決して青島としに一週間以内に故主

本席に在る人々は全く各界中の優秀

分子なるを以て公使の資格で最も

親密なる朋友の資格を以て諸君に

語り、更に兩國の逐日進歩を希望す

云々

中華人民共和国の今日も亦憲法を定むるを急務

とす、之れ制定を切望する次第なり

△支那の現状に對する通電▽

漢口全國商聯合會は由來喧嘩騒ぎ

となり、廣東代表等服せず、漢口代

表三十餘席を占め、各省區は僅かに

四十餘席を占むとの不平あり

四〇〇事の事

語り、此意味に於てシユールマン氏

は國會を維持するには是非とも憲法

を後廻にせざるべからずとする主張

よりも往々往て済ばん今回濟南にて最

非とも往々往て済ばん今回濟南にて最

錢業公所の義振費

上海華洋義振會は上海市災徵募大會を組織し三十五總隊に分ち子錢業公所も其の一總隊を擔任せんことを要求したるより同公所は十一月廿四日集會を開いたるに錢糧勸導七十四軒幸運に半途にして風波を生ずる事にあらず調停に立つてこの会全部出席し一總隊の募集額は四萬元人にて引受けたるに軒に五百元の募集を引受け合計三萬七千元即座にて引受け済みとなり不足の三千元は王盛鍾の三人にて引受けたり

裁兵勸導員離去す

全國主席黃寅培及其末子錢業公所章、方椒伯は支那の製事業は僅かに半途にして風波を生ずる事にあらず調停に立つてこの会全部出席し一總隊の募集額は四萬元人にて引受けたるに軒に五百元の募集を引受け合計三萬七千元即座にて引受け済みとなり不足の三千元は王盛鍾の三人にて引受けたり

告して共に討論せしむべしと告げた

り

人にて引受けたり

告して共に討論せしむべしと告げた

り

し新設部處を全部廢止し以て經費を節するやう命ぜられたりと電報せり

水

電

商

辦

的

請

願

案

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

濟經

支那各地及
上海經濟界

支那吳服商の歸國

近日留日華工の日本より驅逐され
て歸國する者多く其中温州の紙傘商
人最も多數にて五百人を下さるが
吳服商人は又同國の取締嚴重なる
爲め紛々歸國しつゝあり近兩三日中
に大阪神戶の吳服商翁訓菴等四十餘
人歸國し又たゞ家族のみ先に歸した
ものあり彼等は上海後十日六船吉陞
号等に投宿し福建へ歸郷の船を待ち
居れり

至十一月廿四日上海の金融
及外國爲替

十一月廿九日(水)十一月廿一日(水)
即日R50000兩 諸大R50000兩

廿九日 R50000兩

